



Les généalogistes fêtent leur 30 ans

DOUAISIS Le centre d'études généalogiques du Douaisis fête cette année ses 30 ans d'existence. Les 300 adhérents fêteront tout au long de l'année.

Le centre d'études généalogiques du Douaisis fête cette année ses trente ans d'existence. Un bel âge et une longévité que les 300 adhérents fêteront tout au long de l'année. Cela commencera samedi 1^{er} février à l'occasion de la journée portes ouvertes organisée à la maison des associations de Douai.

LA GÉNÉALOGIE SUR 64 COMMUNES

Viendra ensuite, le samedi 8 septembre l'assemblée générale du centre d'études. « A l'issue de celle-ci, nous organisons une conférence à partir de 15h à la maison des

Portes ouvertes samedi

La journée portes ouvertes du centres d'études généalogiques du Douaisis se tiendra samedi 1^{er} février à la Maison des associations, rue des Potiers, de 10h à 12h et de 14h à 17h.

En 30 années de vie, le CEGD du Douaisis a publié plus de 300 livres

associations sur le thème « Comment retrouver l'histoire de sa propriété », précise Annie Milleville, secrétaire du centre d'études généalogiques. L'occasion pour les Douaisiens amateurs ou non de généalogie de découvrir les travaux réalisés par les membres de l'association. « La moitié de nos membres n'habitent plus sur le Douaisis mais nos activités permettent d'entretenir des liens avec

eux. Cela nous permet d'enrichir leurs travaux et de s'enrichir des leurs », souligne Gilles Milleville, président du centre d'études généalogiques du Douaisis.

LA GÉNÉALOGIE DES PORTEURS DE GAYANT

Un travail d'enquêteurs et d'historiens afin de retracer la généalogie de la population des 64 communes qui composent l'arrondissement. Un travail de fourmi. En 30 années de vie, le centre d'études généalogiques du Douaisis « a publié plus de 300 livres. Nous éditons douze publications par an, mais aussi quatre revues et un hors série », s'enthousiasme Gilles Milleville. Les derniers en date: un hors série sur l'histoire et la généalogie des

porteurs de Gayant sorti en 2018 peu avant les fêtes de Gayant et un ouvrage sur les maires du Douaisis publié l'an passé. Les généalogistes se retrouvent lors de permanences tous les deuxièmes et quatrièmes mercredi du mois ainsi que le premier samedi du mois, de 14h à 17h30. « Nous bénéficions de plusieurs salles au sein de la maison des associations », reprend le président. Notamment un bureau qui fait office de bibliothèque. « De nombreuses salles permettent de travailler dans d'excellentes conditions. Nous disposons d'ordinateurs pour les recherches en ligne et offrons la possibilité de consulter des micro-films. »

Gauthier Clouze